
Grüner Bote Juli 2018 

Neues aus dem Gemeinderat 

Wichtiges Thema im Gemeinderat war die Diskussion um die Aufstellung des 
Bebauungsplanes zur Erweiterung des Sport-, Freizeit- und Erholungszentrums. Ein 
Architekturbüro soll einen qualifizierten Bebauungsplan ausarbeiten und der Verwaltung und 
dem Gemeinderat vorlegen. Hierzu entstanden einige lebhafte Diskussionen. Wir werden 
uns dafür einsetzen, für die Krautgärten, die sich seit 2017 auf einem Teil der Flächen 
befinden, die zum Areal der zukünftigen Erweiterungen gehören, auch weiterhin einen Platz 
zu finden. Aus dem aktuellem Anlass erschienen Zeitungsartikel über die Krautgärten unter 
anderem im Münchner Merkur und am 2. August in der SZ. Die vorgesehenen Grünanlagen 
möchten wir gerne so natürlich oder besser naturnah anlegen wie möglich.  

Der im Dezember 2017 von der Grünen Fraktion übergebene „Antrag zur Verbesserung der 
Mobilität für Menschen mit Behinderung und Radfahrer“ wurde durch die Gemeinde bewertet 
der Fraktion zurück gegeben. Für einige Stolperstellen sind sinnvolle und bezahlbare 
Lösungen vorgeschlagen worden. Für andere Stellen sind jedoch scheinbar andere fällige 
Straßen- und Kanalunterhaltsmaßnahmen mit eingerechnet worden, was zu unverständlich 
hohen Kostenschätzungen führt. Im September wird der Antrag nochmals im Gemeinderat 
beraten.  

Neues aus dem Ortsvorstand 

Wir sind in der Planung des Landtags-Wahlkampfes. Bereits am 18. August werden wir von 
10 – 12 Uhr einen Stand vor dem Aldi-Center aufbauen, um Unterschriften für das 
Volksbegehren Artenvielfalt Unterschriften zu sammeln. Jeder ist eingeladen vorbei zu 
schauen und seine Unterschrift zu leisten. Jeder kann jedoch auch selbst sich 
Unterschriftslisten nach Hause bestellen. Die Unterschriften sind bis 30.08.2018 ins Rathaus 
zu schicken bzw. dort abzugeben. Es werden nur Originalformblätter anerkannt, keine 
Kopien oder Ausdrucke. Einen weiteren Infostand und die Plakatierung im Ort für den 
Wahlkampf werden nach der Sommerpause geplant.  
 
Die Ortsmitte in Poing verändert sich und lädt mehr und mehr zum Verweilen ein. 
Gleichzeitig haben die Bauarbeiten zur neuen Unterführung an der Ortsmitte begonnen. 
Diese so wichtige Unterführung wird ein weiterer wichtiger Verbindungspunkt unserer beiden 
Ortsteile. Bei einer Ortsbegehung der aktuellen baulichen Maßnahmen Ende Juli 2018 
haben wir uns sowohl die Ortsmitte als auch die Baustelle betrachtet. Mit einem besonderen 
Augenmerk haben wir uns nochmals die Zugänge zu den Bahngleisen während der 
Baustelle angesehen. Hier geht um die Frage, der baustellenbedingen "Zuwegung" zum 
Bahnsteig Richtung München die Umsteigerverbindungen der Buslinien 460 und 464 zur S-
Bahn gehalten werden können. Wir diskutieren intensiv, ob eine Behelfstreppe zum 
Bahnsteig den Umsteigeweg von Bus zur S-Bahn merklich abkürzen würde. Die Antwort der 
Gemeinde auf unsere Anfrage zu dieser Problematik müssen wir noch auswerten. 
 
Zu guter Letzt haben wir uns auch detaillierte Gedanken zu den Anforderungen an den 
Bebauungsplan W7 / W8 aus Grüner Sicht zusammengefasst. Diesen haben wir Anfang 
Juli der Gemeinde weitergeleitet. Die Zusammenfassung unserer Vorschläge kann jeder auf 
unserer Homepage unter „Grüne Vorschläge zu neuen Wohngebieten“ nachlesen. 
 

Termine   



Datu
m 

Uhrzeit Was Wo Homepage 

18.08. 10 – 12 Uhr Sammeln 
Unterschriften 
für 
Volksbegehren 
„Artenvielfalt“ 

Vor dem City Center 2, 
Poing 

https://gruene-
ebersberg.de/termine/ter
min/rettet-die-bienen/ 
 

13.09. 18:30 Uhr Gemeinderats
sitzung 

Rathaus Poing https://ris.komuna.net/poi
ng/Meeting.mvc/Calendar
?atDate=1.9.2018 

10.09. 19:30 Uhr OV Poing Poinger Einkehr www.gruene-poing.de 
 

26.09. 19:00 Uhr Energie- und 
Umweltbeirat 

Rathaus Poing https://www.poing.de/bau
en-umwelt/energie-
klima/energie-
umweltbeirat.html 

Schon gewusst? 

Unser Grüner Bote kann auch auf unserer Homepage nachgelesen werden, hier der Link: 
https://gruene-ebersberg.de/ortsverbaende/poing/der-gruene-bote/ 
 


